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NON SI PLACANO LE POLEMICHE POLITICHE

Sicurezza delle scuole, Pd:
«Biondi ipocrita ed isolato

all'interno del partito»
Duro attacco degli esponenti dem che accusano il primo cittadino

RestartApp: premiati
i tre vincitori di
Progetto Appennino
2024
Tommaso Cotellessa
L'AQUILA - Con la premiazione dei tre
vincitori dell'incubatore ReStartApp,
dedicato a giovani aspiranti imprenditori
della montagna, si è conclusa oggi a
L'Aquila l'edizione 2024 del Progetto
Appennino, promosso e realizzato dalla
Fondazione Edoardo Garrone in
collaborazione con la Fondazione Snam
ETS, capofila di un partenariato
composto dalla Fondazione Cassa di
Risparmio della Provincia dell'Aquila,
Avanzi Spa SB, Appennini for All e
Confederazione Nazionale
dell'Artigianato e della Piccola e Media
Impresa. Ai tre migliori progetti elaborati
nell'ambito del campus intensivo che si è
svolto a L'Aquila tra luglio e settembre
2024, la Fondazione Edoardo Garrone ha
assegnato premi di startup per un valore
totale di 60.000 euro, destinati a
supportarne la realizzazione. Il primo
premio, del valore di 30.000 euro, è stato
assegnato a Rasema Ronci, 39 anni, di
Arcinazzo Romano (RM), per il progetto
"RiPonza": un campus immersivo di
lingua e cultura italiana che o re
un'esperienza formativa unica,
integrando apprendimento linguistico e
coinvolgimento diretto della comunità
locale. Il progetto promuove la
rigenerazione del paese di Arcinazzo
Romano, o rendo corsi di lingua abbinati
a esperienze culturali e sociali, tra cui
lezioni di cucina, laboratori artigianali e
itinerari alla scoperta del patrimonio
italiano. Ad aggiudicarsi il secondo
premio, del valore di 20.000 euro, è stata
l'aquilana Francesca Cimmino, 29 anni,
con il progetto "Magic Lake Keepers":
un'iniziativa dedicata alla rigenerazione e
valorizzazione dei laghi abruzzesi
attraverso il recupero di strutture
abbandonate, trasformandole in rifugi
ecosostenibili. Magic Lake Keepers
coniuga turismo responsabile e sviluppo
locale, favorendo la creazione di nuove
opportunità economiche per le comunità
e valorizzando il patrimonio naturale del
territorio. Infine, il terzo premio, pari a
10.000 euro, è stato conferito a Valerio
Prosseda, 27 anni, che ad Antrodoco (RI)
vuole realizzare il progetto "Wildnet", una
startup innovativa che utilizza tecnologie
avanzate di sensoristica IoT, GIS e
intelligenza artificiale per il
monitoraggio ambientale e la
prevenzione di sinistri ecologici e
faunistici. L'integrazione di droni nel
sistema di rilevamento permette di
potenziare la sicurezza territoriale e di o
rire soluzioni innovative per la gestione
sostenibile delle risorse naturali.
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L'AQUILA - «Noi siamo sbalorditi da
come Biondi, invece di guardare alla
sostanza, e cioè ai problemi della città, si
perda dietro ai teatrini. È evidente che
lui, sulla vicenda delle scuole, è in di coltà
e, quindi, davanti a una delegazione di
parlamentari capitanata addirittura dalla
segretaria nazionale di uno dei partiti più
importanti, si è sentito in di coltà». Così,
ai microfoni di LaQtv, il segretario

provinciale del PD Stefano Albano a
margine di una conferenza stampa dei
Dem. Al centro, la visita ispettiva e ettuata
dalla segretaria nazionale del partito, Elly
Schlein, con una delegazione di
parlamentari, in alcune scuole aquilane.
Una «passerella politica» è stata definita
dalla maggioranza di centrodestra,
infastidita anche...

Futsal femminile: le qualificazioni in Abruzzo
si svolgeranno al PalaRoma di Montesilvano

L'evento sportivo di grande rilievo si terrà dal 19 al 22 marzo (segue a pag. 8)
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Il nuovo Municipio di Avezzano sarà
riconsegnato entro l'anno
AVEZZANO - Procedono spediti i lavori
per la realizzazione del nuovo Municipio
di Avezzano, edificio cruciale per la
rigenerazione urbana del quartiere più
popoloso della città. Completate le opere
strutturali e di ra orzamento, il cantiere
entra ora nella fase dell’installazione
degli impianti tecnologici, passaggio
fondamentale per garantire l’e cienza e la
funzionalità della struttura. L’opera,
attesa da anni e sbloccata
dall’amministrazione Di Pangrazio dopo
un iter travagliato, sta rispettando il
cronoprogramma, avvicinandosi sempre

più alla consegna definitiva che potrebbe
avvenire per fine anno. «I lavori
procedono spediti dice il sindaco
Giovanni Di Pangrazio – ed è giusto dare
aggiornamenti ai cittadini anche perché,
per anni e come tutti sanno, il cantiere è
stato del tutto fermo. Ora, giustamente,
c’è grande aspettativa soprattutto nel
quartiere che è il più popoloso della città
e che verrà riqualificato in modo
significativo, grazie alla presenza di
questo nuovo edificio che sarà un vero e
proprio polo amministrativo. Il nuovo...

PRIMO PIANO
Ue, Marsilio: «Spinta
alle riforme con
nuovo mandato del
Comitato delle
Regioni»
Martina Colabianchi

BRUXELLES - «I Conservatori
europei sono ormai una forza
politica che ha un ruolo
importante all'interno delle
istituzioni europee e anche nel
Comitato europeo delle Regioni.
Lo certificano i ruoli di spicco che i
nostri componenti andranno a
ricoprire, come quello di
presidente della Commissione
NAT, che si occupa di agricoltura,
ottenuto per la prima volta dal
Gruppo insieme a due
vicepresidenti di commissione».
Così il presidente della Regione
Abruzzo, Marco Marsilio, a
margine dell'elezione a presidente
del Comitato delle Regioni
dell'ungherese Kata Tüttő per la
prima metà del mandato. A
succederle sarà Juan Manuel
Moreno Bonilla, presidente
dell'Andalusia. Il governatore
abruzzese è stato riconfermato alla
guida del Gruppo dei Conservatori
e Riformisti europei (ECR) al
Comitato europeo delle Regioni
all'inizio di febbraio. «Abbiamo
dato il benvenuto aggiunge
Marsilio da Bruxelles – ai due
presidenti per il prossimo mandato
nella...

TERAMO
Al via il secondo lotto
dei lavori di
valorizzazione del
parco fluviale
Andrea Di Paolo

Via libera della giunta comunale di
Teramo al secondo lotto dei lavori
al parco f luviale cittadino, la cinta
verde che avvolge il centro storico
teramano e abbraccia i torrenti
Tordino e Vezzola. Al centro
dell'intervento vi è il
miglioramento degli accessi e la
pavimentazione della pista
ciclopedonale, per garantire al
parco fluviale due caratteristiche
da sempre ambite
dall'amministrazione: la sintesi con
il centro storico, da sempre visto
come una realtà a sé stante, e la
piena possibilità di utilizzo
dell’area verde da parte della
cittadinanza. Gli interventi, che,
come ci spiega l'assessore
all'urbanistica Graziano Ciapanna,
sono finanziati con 600 mila euro,
si vanno a sommare al primo lotto
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